

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 26 mars 2024

Pose de la première pierre de notre nouvelle résidence seniors Stella ‘La Capitainerie’ à Beaucaire

La pose de la première pierre

Le 12 février 2024, la première pierre de notre future résidence seniors Stella à Beaucaire a été posée. Cet événement, organisé par PITCH IMMO, promoteur en charge de la construction de la résidence, a rassemblé Julien Sanchez, Maire de Beaucaire, Yoann Gillet, Député du Gard, Jean-Baptiste MIRALLES, l'architecte du projet, ainsi que Thibault Vendieux, directeur du développement des Résidences Services Séniors Stella.

De futurs appartements chaleureux

Située en bordure du canal du Rhône, la résidence seniors Stella “La Capitainerie” sera constituée de 95 logements, du studio au 3 pièces.

Comme toujours, nous proposerons un panel complet de services à nos futurs résidents tels que des espaces de convivialité, l'organisation d'animations chaque jour, la restauration (matin, midi et soir), des services de conciergerie, des services d'entretien du domicile (ménage, blanchisserie...) etc.

La commune de Beaucaire

Beaucaire est une commune avec une forte population de personnes âgées. Près de 38% de ses habitants ont plus de 60 ans, et malgré cela, il existe très peu de structures adaptées à leurs besoins. La construction de ces nouveaux logements est donc une belle opportunité pour les seniors, qui pourront emménager début 2026.

Contactez nous :

ab@stella-management.com